



PIERDE EL PESO

Mercados con avances semanales

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

erendra.espinosa@gimm.com.mx

El tipo de cambio interbancario cerró ayer en 17.36 pesos, por debajo de los 17.48 pesos del jueves pasado. Sin embargo, de forma semanal, nuestra divisa tuvo una pérdida de 16 centavos frente al dólar, ya que el viernes pasado el tipo de cambio se ubicó en 17.20 pesos.

“Durante la semana, la depreciación del peso se debió a una corrección del mercado cambiario que permitió al dólar estadounidense avanzar 0.62% de acuerdo con el índice ponderado, luego de perder 2.53% en las tres semanas previas”, mencionó Gabriela Siller, directora de análisis de Banco Base.

En la sesión del viernes, explicó, un factor que dio un impulso adicional

17.3

PESOS

por billete verde fue el cierre reportado ayer por el Banxico

al dólar fue la publicación del reporte de empleo de Estados Unidos correspondiente a noviembre, mostrando la creación de 199 mil posiciones laborales, por arriba de las 185 mil esperadas por el mercado y que implica una aceleración en la creación de empleo desde 150 mil posiciones laborales en octubre.

Por otro lado, en los mercados el S&P/BMV IPC cerró ayer con una caída de 0.12 por ciento; de forma semanal acumuló un rendimiento de 0.91 por ciento.

En Estados Unidos, la sesión de ayer fue de ganancias y en la semana, el Dow Jones ganó 0.01%, el S&P 500 0.21% y el Nasdaq 0.69%.